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Главная новость, которую зал 

встретил рукоплесканиями, — за
верение генерального, что отныне 
и впредь не будет деления пенси
онеров ММК на «своих» и «чужих», 
из какого т5ы подразделения они 
ни уШлй на пенсию! «Все вы рабо
тали на одной промплощадке —на 
комбинате, значит, все вы — наши. 
А денежные и организационные 
вопросы — это уже наши пробле
мы». Виктор Филиппович заверил, 
что благотворительный фонд «Ме
таллург» будет работать по-пре
жнему, уже в этом году при нем от
кроется так называемая народная 
аптека — с более низкими ценами 
на лекарства. Для обеспечения от
дыха и лечения пенсионеров за
крепят номера в лучших, вновь от
ремонтированных корпусах на Бан
ном. Пригласил также воспользо
ваться возможностью лечения в 
нашем санатории в Ессентуках. 
«Организованы регулярные чар
терные рейсы. Если будет больше 
желающих, предоставим больший 
самолет», —сказал он и пообещал 
решить вопрос о помощи пенсио
нерам в ремонте квартир. 

В. Рашников сделал небольшой 
отчет по своим депутатским делам: 
построен Детский ледовый дво
рец, сданы первые километры до
роги европейского уровня, постро
енной фирмой «Южуралавтобан», 
на «подходе» — следующие пять 
километров. Словом, все, что обе
щано, сделано. 

Поздравив собравшихся с праз

дником, генеральный пожелал им: 
«Живите дольше, отцы!» 

— Вы —легенда и слава Магнит
ки, — сказал глава правительства 
Челябинской области В. П. Уткин. 
— В нынешнем празднике — глу
бокий смысл. Это, в первую оче
редь, связь поколений, которую вы 
обеспечиваете, передавая моло
дым свои знания и опыт. Мы в дол
гу перед вами, за то, что сегодня 
вы живете хуже, чем того заслужи
ли. Однако ММК, ваш город, об
ласть работают в поступательном 
движении, и значит, есть надежда 
на лучшее будущее. 

Ветеранов комбината поздрави
ли председатель городского Собра
ния Ф. Мухаметзянов, председа
тель профкома комбината В. Близ-
нюк, председатель совета ветера
нов ММК А. Носенко, председатель 
совета молодых металлургов О. 
Обухов. , 

Состоялся великолепный кон
церт под девизом «Когда мы были 
молодыми...», в фойе дворца рабо
тали кафе, где можно было и с дру
зьями посидеть, и попеть. Магазин 
благотворительного фонда «Метал
лург» предлагал недорогие продук
ты питания. А из танцевального 
зала уже доносились мелодии «мо
лодости нашей»: пары кружились в 
вальсе, танцевали фокстрот, танго, 
плясали «барыню». 

В завершении праздника каждый 
получил бесплатный продуктовый 
набор. 

Н. БАРИНОВА. 
Фото В. МАКАРЕНКО. 

...И душой моложе стали 
Знали мы, что коллектив комби

ната питания ОАО «ММК», в кото
ром каждая из нас проработала не 
один десяток лет, пришлет нам 
приглашения на День пожилого 
человека. Но, честно сказать, та
кого теплого приема не ожидали. 
Почти все руководство пришло на 
встречу с пенсионерами, угостили 
нас по-домашнему. А уж когда 
взялся за дело баянист, то бабуш
ки не удержались от соблазна и пу
стились в пляс. Отдохнули мы ду
шой, бодрости у каждой прибави
лось. 

Спасибо большое, родные, за 
внимание и заботу! 

Л. ВИЗОРА, Е. КОВАЛЕНКО 
и Н. БЕЛЬЦОВА, 

бывшие работники 
комбината питания. 

Как и многие, пенсионеры огне
упорного производства, бывает, не 
встречаются друг с другом года
ми. Но нынешние огнеупорщики, не 
считаясь с хлопотами и всячески
ми трудностями, дают нам такую 
возможность, устраивая праздни
ки. Каждая такая встреча — свет
лый лучик в нынешних не очень-то 
легких буднях. 

В День пожилого человека в ле
вобережный Дворец металлургов 
пригласили более 150 ветеранов 
нашего производства. Сколько 
улыбок, дружеских объятий, вос
поминаний — ведь мы проработа
ли вместе по 30-40 лет. Нас ждали 
столы с поистине царским угоще
нием, интересный концерт, песни 

под баян и даже... дискотека. 
Приятно слышать в свой адрес 

благодарственные слова и испыты
вать гордость, что вырастили себе 
хорошую смену. 

Спасибо за подаренную радость 
общения руководителям «Стнеупо-
ра» А. Осипову, В. Соловьеву, 
председателю профкома 3. Зябба-
рову, организаторам вечера Г. Пиш-
ниной и Римме Антоновне Смоля-
ковой — председателю совета ве
теранов нашей организации. Мы 
благодарим ее за чуткость к. каж
дому из нас и поздравляем с юби
леем. 

По поручению пенсионеров 
огнеупорного производства 

Л. М. ЛОПАТИНА, 
М. А. АВЕРЬЯНОВА, 

В. Т . ДОЛГУШИНА. 

Наше родное предприятие — 
ЗАО «АТУ» не забывает о своих 
пенсионерах. И на этот раз, в День 
пожилого человека, устроили для 
нас праздник. Прием был очень 
теплым и радушным: угощение, 
концерт, подарки. Так все было 
хорошо, что мы продолжали петь в 
автобусе, пока нас развозили по 
домам. 

Спасибо за праздник директору 
Ф. Г. Шайдулину, Н. Н. Денисову, 
всему коллективу автотранспортни
ков. ' 

От имени 70 пенсионеров 
И. А. БАДАКОВ, М. М. 

ШАЕХОВ, В. В. КРЕНДЕНСАР, 
В. А. ЛЫНОВ. 

ПОПРАВКА 
В очередном выпуске газеты «Ветеран» за 30 сентября при подго

товке материала «Социальные гарантии пенсионерам» допущена до
садная неточность. 

В абзаце, касающемся оздоровления пенсионеров, следует читать: 
«Инвалидывойны, почетные пенсионерыпользуютсябесплатными пу
тевками, остальные платят лишь половину ЛЬГОТНОЙ стоимости, пре
дусмотренной для работающих». 
Автор приносит свои извинения. 

СПОРТ И МЫ 
Тренировочный сбор 
в Москве был коротким, 
но достаточно плотным и 
напряженным. Четырем 
боксерам сборной России 
предстоял долгий путь в США 
на первый крупнейший 
международный турнир по 
боксу в честь лучшего 
боксера столетия 
Мохаммеда Али. В их числе 
был и наш боксер, мастер 
спорта международного 
класса,воспитанник 
объединения ФиЗ «Магнит» 
ОАО «ММК» 
Андрей КУТАСЕЕВИЧ. 

На ринге Луисвилла 
Мохаммед Али был главным ге

роем на церемонии зажжения 
Олимпийского огня в Атланте. С 
факелом в дрожащей руке, двига
ющийся заметно нетвердой поход
кой, он разбередил память Амери
ки, заставив вновь говорить о себе. 
А ведь тридцать лет назад Али был 
одним из тех, кого в Америке бук
вально ненавидели. Тогда он дол
го и упрямо раздражал элиту ми
рового спорта, политиков и прессу 
Америки чрезмерно откровенными 
высказываниями на темы войны и 
расового неравноправия. 

Кульминацией же того периода 
стал его демонстративный отказ 
подчиниться призыву в армию —он 
отказался идти воевать во Вьетнам 
по религиозным соображениям. За 
это его на три года отлучили от 
ринга и лишили чемпионского титу
ла. Но боксер сумел загнать в угол 
правительство, попытавшееся уп
рятать его за решетку, а затем в 
блестящих победах вновь завладел 
поясом чемпиона мира среди тяже
ловесов. 

Вот что говорит об Али пресса: 
«В прошлом восхищение вызывали 
его боксерские способности и 
предматчевая бравада. Сейчас к 
нему обращаются за добротой и 
человечностью. Завораживает его 
умение не поддаваться физическо
му недугу, сохранить простоту в 
общении, оставаться доступным. 
Это настоящий триумф силы чело
веческого духа». 

Еще накануне Московской олим
пиады Али побывал в качестве по
четного гостя в нашей стране и был 
принят Генеральным секретарем 
ЦК КПСС Л. И. Брежневым. Со вре
менем, правда, дружба знаменито
го боксера с тогдашним руковод
ством СССР прошла: резко разош
лись во взглядах, но от этого имя 
великого боксера не поблекло. 

С того дня, как Мохаммед Али 
оставил ринг, в мире появилось мно
го новых чемпионов, тот же Тайсон, 
например. Но при опросе специа
листов любительского и професси
онального бокса, спортивных ком
ментаторов, журналистов, просто 
болельщиков на предмет выявле
ния лучшего боксера столетия вы
яснилось, что лидерство Али было 
практически безоговорочным. Ну, а 
когда объявили, что в честь леген
дарного боксера будет проведен 
международный турнир с пригла
шением сильнейших на сегодняш
ний день боксеров мира, —это выз
вало настоящий переполох. Очень 
многие мечтали стать его участни
ками. 

Вот на такой представительный 
турнир и в такую солидную боксер
скую компанию и попал наш магни
тогорский парень, студент индуст
риально-педагогического коллед
жа. 

Мы уже сообщали читателям, что 
Андрей завоевал серебряную на
граду. Как ему это удалось, он рас
сказывает сам: 

— Перелет был долгим: одиннад
цать часов. Затем час пути в штат 
Кентукки, в родной город Мохам
меда Али — Луисвилл. Турнир был 
роскошным. Организаторы вызыва

ли по восемь самых сильных и пер
спективных в каждой весовой кате
гории боксеров изо всех стран. 
Лишь только в моей, супертяжелой, 
было шесть участников, но очень 
серьезные и известные боксеры. 
Только в дневных боях, когда на 
ринг выходили боксеры более лег
ких весовых категорий, зал не был 
полон. Зато вечером — яблоку не
где бУло упасть. И, конечно, почет
ным гостем был сам Мохаммед Али. 
Он еще достаточно крепок, выгля
дит значительно моложе своих лет. 
Думаю, если бы не болезнь Паркин-
сона, он бы еще не раз порадовал 
любителей бокса. 

И вСе-таки хочу заметить, что у 
нас, в России, бокс любят больше. 
Вспоминаю соревнования в честь 
столетия российского бокса: бо
лельщиков было значительно боль
ше. 

— Андрей, кто, кроме тебя, из 
наших боксеров вернулся домой с 
наградами? 

— Очень хорошо провел бои в 
весовой категории до 67 кг Роберт 
Плиев из Осетии. Он — победи
тель. Интересна его спортивная 
биография. В свое время был силь
нейшим боксером России, но небла
гоприятная обстановка в его род
ной республике вынудила покинуть 
бокс. Два года перерыва. Только 
благодаря напряженным трениров
кам, которые он возобновил не так 
давно, Роберт вновь вернулся в 
большой спорт. 

— О твоих боях, пожалуйста. 
— Как я уже говорил, в моей ве

совой категории было представле
но шесть участников: я, два боксе
ра из США, по одному из Новой 
Зеландии, Мексики, Турции. Пер
вый бой провел с американским 
боксером —первым номером сбор
ной США. Поединок получился на
пряженным. Мой соперник был 
выше меня и тяжелее, крупнее га
баритами. Первые два раунда я ему 
уступил. В третьей части боя уда
лось нанести достаточно сильный 
уДар. После этого почувствовал, 
что чемпион США как-»то вроде 
сник, да и удары его стали не так 
точны. Словом, оставшиеся три ра
унда были за мной. Победил со сче
том 14:8. Второй поединок провел 
с мексиканским боксером. Здесь 
только в первом раунде уступил 
очко, но затем стал наращивать 
свое преимущество и вновь побе
дил 25:10. В финале встретился уже 
со своим давним соперником из 
Новой Зеландии. В этом году с ним 
уже боксировал на международном 
турнире в Индонезии, там я усту
пил. Очень серьезный соперник. 
Значительно старше и крупнее 
меня. Ведет бой своеобразно, как 
бы не выходя за рамки своей прак
тически глухой защиты, отвечая 
только контрударами. «Пробить» 
его очень трудно. И уже имея хоть 
небольшой, но опыт ведения боя с 
ним, я все равно в конце концов 
проиграл. 

— И награду тебе.вручил сам 
Мохаммед Али? 

— Нет. Вручал медали предсе
датель федерации бокса США. Сам 
Али практически не подымался с 

кресла: больной человек. Хотя на 
прощальном вечере, который уст
роили организаторы, Али как бы 
поучаствовал в импровизированном 
поединке с юным боксером. Вечер 
был прекрасным. Что еще интерес
но, когда заканчивались последние 
бои, руководитель турнира обра
тился к многочисленным зрителям 
с вопросом, не желают ли они, что
бы этот турнир впредь стал тради
ционным. В ответ зал буквально 
взорвался аплодисментами и вос
торженными криками. Значит, по
вторный турнир состоится в следу
ющем году. 

— Сколько дней вы были в США? 
— Девять. 
— Все эти дни жил, наверное, 

одним боксом? 
— Конечно, нет. Бродили по го

роду, всматривались в мир амери
канцев. Живут люди, ничего не ска
жешь! И народ какой-то раскрепо
щенный. Но соблюдение законов 
для американцев превыше всего. 
Нельзя —значит, нельзя} И точка. 
Все это мы сразу ощутили на себе. 
Например, мне девятнадцать лет, 
и я не мог попасть ни в один бар, 
даже чтобы попить соку. Закон в 
США гласит, что до двадцати од
ного года посещение баров запре
щено. И уговаривать бесполезно: 
не пустят. Будешь упорствовать — 
вызовут полицию. До двадцати 
одного года нельзя распивать 
даже пиво на улице и бывать на 
дискотеках. Словом, демократия — 
демократией, но соблюдение зако
на строго обязательно. У нас, к 
сожалению, далеко не так. Отсю
да, наверное, и все преступления. 

— Андрей, кстати, а как на тур
нире в США выступили кубинские 
боксеры? 

— Их там просто-напросто не 
было. Конфликты между США и 
Кубой существуют до сих пор. 

...Приятно, конечно, что Андрей 
Кутасеевич заметно прогрессиру
ет. А ведь он еще молод. Чтобы 
уверенно" побеждать своих «обид
чиков», таких, как новозеландский 
боксер, например, ему еще надо 
подналечь на физическую подго
товку. Это прекрасно понимают 
тренеры объединения Д. Джиган-
чин, В. Раков и В. Рысунин. Сейчас 
Андрей начинает готовиться к тур
ниру «Олимпийские надежды», ко
торый пройдет в декабре. А вооб
ще-то, он «посматривает» в сторо
ну Сиднея — будущей столицы 
очередных олимпийских игр. Какой 
солдат не мечтает стать генера
лом? 

И в заключение хочется побла
годарить спонсоров, с помощью 
которых Кутасеевичу и удалось 
успешно выступить на турнире в 
честь Мохаммеда Али. Это адми
нистрация ОАО «ММК», объедине
ние ФиЗ «Магнит», ООО «Кот
тедж», «Круг», отдел физкультуры, 
спорта и туризма городской адми
нистрации, руководство духовного 
института. 

• Беседовал Ю. ГАЛИН. 
На снимках: А. Кутасеевич и 

тренер Д: Джиганчин; серебряная 
медаль турнира США. 

Фото автора. 

Ветераны волейбола - в высшей лиге 
Мужская волейбольная ветеранская команда наше

го города (возраст участников — 40-47 лет) препод
несла хороший подарок к 40-летнему юбилею победы 
магнитогорских волейболистов на VI Всемирном фес
тивале молодежи и студентов в Москве в 1957 году. 

С 9 по 16 сентября ветераны Магнитки приняли уча
стие в чемпионате России среди коллективов первой 
лиги, который прошел в Сочи. Соперниками наших во

лейболистов стали команды Смоленска, Краснодара, 
Зареченска (Пензенская обл.), Оренбурга и Сыктыв
кара. 

Магнитогорцы выступили успешно и заняли третье 
место, получив, таким образом, право выступать в 
1998 году в высшей ветеранской лиге российского во
лейбола. 

В. ЛЕОНЕНКО. 

п РАЗДНИК 


